TENDRA LUGAR el ACONTECIMIENTO más TRASCENDENTAL en VIDA de NUESTRO PARTIDO DESDE su FUNDACION hasta HOY

La Conferencia Nacional extraordinaria del Partido conocerá del cambio de nombre del Partido

LA UNIFICACION ALREDEDOR DE DON RICARDO JIMENEZ O.

y de un programa de reorgani-zación de nuestra economía

Se habla ya con mucha insistencia de la posibilidad de on movumiento de unificación nacional alrededor de don Ricardo Jiménez y de un programa realista de reorganización de nuestra economis. Las actividades respectivas se estám desarrollando entre bastidores. Pero muchas de ellevan ya de conocimiento público. Nosotros creemos necesario definirnos frente a ese movimiento. Y nos definimos poyándolo plenamente. Si a base de don Ricardo y de un irrograma es posible unificar políticamente al país en estos momentos de enorme peligro, nosotros estamos dispuestos a darle codo auestro aposo a esa candidatura. Nada de canter personal podimos. Pero si seremos intransigentes en el propósito de consolictar y dar realidad económica a los derechos del pueblo. Mediante la unidad, podrá ser exterminada la especulación que sigue funcionando al calor de la política, Mediante la unidad, podrá ser aplisardad la quinta co umna y será posible que nuestro páis de una colaboración más eficaz a la lucha mundial gontra el macina, sension por tode eso estamos con la unificación. Vestros, eso si, un obstácilo: don León Cortés y su partido. Ya el partido cortesista le ha salido al encuentro al nuevo movimiento diciendo que sólo puede haber unidad alrededor de su candidato. Y el señor Cortés, mantiene tercamente su actitud puramente personalista. No quiere el señor Cortés sacrificar su persona en aras del bien nacional. Esta es ha-

Saludamos con júbilo el retorno a un sistema democrático en la organización municipal

Que se prohiba la importación de cerveza y artículos de lujo Es preciso que haya espacio en los barcos mercantes para traernos lo que más necesita el pueblo

La incógnita Argentina no se aclara. La política externa pronazi y la interna ultrarreaccionaria se mantienen todavía

El mundo entero recibió con marcado optimismo el golpe de estado argentino que dió en el suelo con el régimen de Castillo. Se creyó llegada la hora de grandes rectificacio-nes en la política interna y ex

Nos hemos informado de que la importación de artículos innecesarios continúa efectuándose en gran escala. El alto comercio nacional, preocupado fundamentalmente por En la próxima semaná será Ley de la República el proyecto pará establecer la industria pesquera en C. R.

Que se LEVANTEN los SUELDOS y SALARIOS de los empleados públicos y trabajadores de fomento

Hemos tenido oportunidad de conversar con diversos tra maestros de escuela, obreros hajadores del Estado sobre su precaria situación económica. Empleados del Museo, de la Fábrica Nacional de Licores, miento de la vida y de lo eximiento de la vida y de lo eximiento.

La Confederación de Trabajadores De América Latina organiza un HOMENAJE Continen-

tal al Dr. Calderón Guardia por su obra de política social resumida en las Garantías Sociales



c, LOMBARDO TOLEDANO

El primero de este mes de junio se celebró un banqueir en honor del diario "El Popular", en la capital mexicana, y en esa oportunidad hizo uso de la palabra el líder obrero Vicente Lombardo Toledano, que recientemente estuvo en Costa. Rica, quien difio.

dijo:
"En breves días, la Confe-"En breves días, la Conte-deració n de Trabajadores de América Latina, que yo tengo el honor de presidir, va a rea-lizar un homenaje, a través de los países del Continente Americano, al Presidente de la Republica de Costa Rica, doctor Rafael A. Calderón la República de Costa Rica, doctor Rafael A. Calderón Guardia.

Guardia.

Debo explicar por qué eausa los trabajadores organizados del Hemisferio Occidental van a rendir homenaje a un presidente de una repúbit ca; el doctor don Rafael A. Calderón Guardia es un médico de la Universidad de Lovaina, un católico, apostólico y romano; pero en esta hora en que fuerzas poderosas tratan de hacer que el mundo

Guardia inició la reforma de la Constitución Política de su país, con el objeto de incor-porar en ella un conjunto de derechos para las masas tra-bajadoras, que él llama garan tías sociales, a la manera del artículo 123 de la Constitu-ción de México".

"Después de 1917, no se ha dado el caso en el Continente Americano de ninguna reforma a la Constitución de ninguna nación, tendiente a revisar las garantías de los hombres, ampliando las individuados de la casa de la cas bres, ampliando las individua-les e incorporando las ga-rantías colectivas. Esta es la obra de un católico, de un hombre que interpretando de un modo generoso la Encícli-ca Rerum Novarum, y aplican do su contenido de una ma-nera progresista, trata de en-riquecer la conciencia de sus conciudadanos, de sus compa-triotas y la conciencia de to-



Dr. RAFAEL A. CALDERON GUARDIA

Los países mas democráticos del Continente Americano han reconocido ya a la UNION SOVIETICA: Estados Unidos, Cuba, México, Colombia, Uruguay. Chile lo hará pronto Pedimos que Costa Rica no sea el último en dar un paso de tanta trascendencia.

El líder de la

CTAL, Lombardo Toleda-

al Dr. Calde-

rón Guardia

CONGRESO CONSTITUTIVO de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica (C. T. C. R.)

Para recoger los fondos de la financiación del Congreso, se acuerda: a) Las Organizaciones de Provincias pagarán los gastos de traslado y permanencia de sus delegados
en San José. Los pases para los lugares distantes serán gestionados.—b) Esas mismas organizaciones de provincias rea
lizarán todos los esfuerzos para receger fondos, que impidan la sangría de la caja sindical, por medio de bailes, rifas,
etc.—c) Las Organizaciones Obreras de San José contribuirán con el 10% de sus actuales fondos en caja. Además,
recurrirán a los mismos trabajos de bailes, rifas, etc.

OPCANIZACION .

a) El Congreso constitutivo de la Confederación de

Saludamos a la nueva Célula de Santa Cruz de Guanacaste

TRABAJO en marcha

4 DE JULIO: DECIMO EGUNDO ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DEL SEMANARIO TRABAJO.

1º Consigna: Que todas las Agencias estén al día en el pago del periódico.

En LISTA ROJA todos las ejores agencias de "Traba-

En LISTA NEGRA todas las Agencias atrasadas que deben fuertes saldos al perió-

dico,
Pedimos a los Comités Sec
cionales y a las células, pidan
cuenta sa los agentes para ayudarles a cumplir la tarea de
poner al día la cuenta de
TRABAJO.

1.000 COLONES PARA EL SEMANARIO "TRABAJO"

Esa es la tarea que estamos

Cada militante recogerá la suma mínima de @ 2.00. ¿Quién se negará a cumplir ese mínimo esfuerzo?

Ciclo de Conferencias sobre el Código del Trabajo

a cargo del c. Ferreto

a cargo del c. Ferreto El Comité Sindical de En-lace de Heredia convoça a los dirigentes de los sindicatos in-dustriales y agricolas de la provincia, para que asistan a las conferencias que dictará el compañero Arnoldo Ferreto. en el salón de los sindicatos, sobre el Proyecto de Código del Trabajo, los lunes y mar-tes de las próximas semanas, de siete y media de la noche en adelante.

El Srio, Gral, del Comité dical de Enlace de Heredia, Filadelfo Benavides C.

en el SALON CENTRAL del PARTIDO A LAS 7.30 del LUNES 14 DE JULIO Organizado por la Célula Luján Los compañeros: MORA y LUISA GONZALEZ comentarán la CONFERENCIA NACIONAL.

Habrá COROS organizados po el c. ARGUELLO

PLAN PARA LA CONVOCATORIA

Trabajadores de Costa Rica se celebrará en San Jose los cias (oportunamente se señalará la fecha).

b) Tendrán derecho a estar representados en el Congreso, todas las Organizaciones Obreras y Campesnias, de la República, incluyendo la Unión Campesina de Lucha por Tierras y Créditos.

c) Además, tendrán derecho las organizaciones no pro piamente obreras y campesinas, tales como la Asociación Nacional de Locutores, la Asociación Ni. de Educadores, el Sindicato de Empleados de Comercio, etc.

d) Las organizaciones anteriores deben acreditar sua representantes ante el Congreso por medio de fórmulas que contemplen los siguientes datos: 1) Nombre y domícilio de la organización: 2) Nombre completo de los delegados; 3) Número de trabajadores, empleados o profesionales de la organización respectiva.—Sin estas fórmulas, no serán reconocidos los delegados respectivos.

f) El Comité Nacional Sindical de Enlace procederá a extender las respectivas credenciales, de acuerdo con las fórmulas que envie cada organización a más tardar 15 días antes de la celebración del Congreso, y solamente serán válidas con el sello del Comité Nacional y la firma de su Secretario General.

g) Cada representación tendrá derecho a un solo voto. En Cada organización se hará representar nor dos de-

retario General,

g) Cada representación tendrá derecho a un solo voto.

h) Cada organización se hará representar por dos deegados debidamente acreditados de acuerdo con los requi-

ORDEN DEL DIA DEL CONGRESO:

Discursos de salutación de los delegados por región: San José, Alajuela, Heredia, Cartago, Limón, Puntare-

MESA DIRECTIVA DEL CONGRESO:

Un Secretario General, director de Debates. Dos Secretos de Actas. Dos Secretarios de Prensa. Cuatro Prose-

CONSEJO NACIONAL EJECUTIVO:

Un Screctario General Un Srio, de Actas y Acuerdos, Un Srio. de Finanzas y Estadística, Tres Srios, de Organización, con la siguiente jurisdicción: I para la Meseta Central; 1 para la Zona del Paéfico; 1 para la Zona del Atlàntico. Un Srio. de Correspondencia interior. Dos Srios, de Prensa y Propaganda. Dos Srios, de Conflictos y Legislación social. Un Srio. de Educación y Cultura. Un Srio. de Asuntos Técnicos y Económicos. Un Srio, de Acción Campesina, Un representante regional en la siguiente forma: Alajuela, Heredia, Cartago. Limón, Puntarenas, Turrialba y Pto. Cortés.

La Secretaria de Trabajo y Previsión Social. La Direc-ción del Partido Comunista de C. R. La Dirección de los periódicos Los representantes diplomáticos de Chile, Colom-bia, Cuba, Ecuador y México. El Frente Juvenil Democrá

Rodolfo Guzmán, Srio. Gral. del Comité Nl. Sindical de Enlace

Unión y Organización

Oué son los Comités de Defensa de los consumidores? ¿Cómo se integran? ¿Cómo luchan? ¿Qué pueden conseguir?

En artículo anterior de TRABAJO esboxamos un plan de acción popular de lucha contra el encarecimiento de la vida. Dijimos que ese plan nos e quedaria en el papel y que procederiamos immediatamente a realizardo con la colaboración de los ciudadanos que no se limitan a protestar y a quejarse, sino que con recto en estado de responsabilidad saben ocupar su puesto y se deciden a organizarse para pedir acción más enérgica contra la especulación y contra el desorden de la economía nacional.

gieron directiva que quedo or ganizada en la siguiente forma: Andrés Morales, Srio. de Organización; F. Dolores Rodríguez, Srio. de Actas y Correspondencia; Ramón Álvarez Ruiz, Srio. de Pinanzas; Catalino Caravaca Gutiérrez, Srio. de Propaganda.

TRABAJO envía un saludo a los nuevos compañeros y pone sus columnas a las órdenes de la célula de Santa Cruz.

aspeciacion y contra el desiorden de la economía nacional.

Así pues, el descontento popular empieza ya a canalizarse hacia la organización, que
es la única forma de juntar el
esfuerzo y la voluntad del pue
blo para oponerlo al egoismo
de los especuladores.

Como primera medida, dijimos en el plan: Hay que proceder inmediatamente a organizar "COMITES DE DEFENSA DE LOS CONSUMI
DORES". ¿Y que son esos
Comités? ¿Cómo se integran?

Zoue atribuciones tienen?

Estos Comités se integran

Zoue atribuciones tienen?

Estos Comités se integran

Progresistas, o por Comités

Provisionales se convocan a
asambica para elegir a las per
sonas más honorables del vecindario para que dirijan ese
movimiento. En esos Comités
chen figurar algunos pequefios, comerciantes, algunas
amas de casa y en general tra
bajadores vecinos del barrio.

Deben los vecinos buscar la
colaboración de los maestros
de la escuela del barrio, de las
enfermeras, del médico u otres

profesionales que se interesen

por ayudar al pueblo a defenforse de la especulación. Si

pos econsigue un buen calón
para requirse, se conseguirá

para estor de estor d

ciar la acción conjunta del vecindario.

Expuestas las razones que motivan la reunión de vecinos, se elegirá el Comate de Defensa de los Consumidores? que desde ese momento llevaria la representación de los vecinos, pero que trabajará en colaboración con ellos. Este Comité immediatamente debe presentarse a la Junta de Abas tos para su reconocimiento y para pedir a esa Junta atribuciones y tareas a realizar en el barrio. Así mismo ese Comité deberá soloitar la cooperación de la prensa y de la radio en esta campaña que es campaña por el derecho del pueblo a comer siquiera el arroz y los frijoles un poco más baratos.

El "COMITE DE DEFENSA DE LOS CONSUMIDORES" hará reuniones de vecinos cada serama para planear el trabajo y para informar de lo hecho.

Como primeras medidas esa comunica deben nedir a las consumentes deben nedir a la supera con comites deben nedir a la supera con contra de la concentra de la concentra

Meter en LISTA NEGRA a todos los comerciantes que están enriqueciéndose con el hambre del pueblo

El Gobierno de los EE. UU. aplica por primera vez en Costa Rica, las sanciones de la "Lista Gris".

Costa Rica, las sanciones de la "Lista Gris".

Ofrecemos una noticia sensacional, cuyo conocimiento habrá de poner en guardia, «"todos los comerciantes. Los Estados Unidos han aplicado, por primera vez en Costa Rica, lo que ellos designan con el nombre de LISTA GRIS, o sea, la interrupción de las exportaciones para ciertas casas que han sido jomadas in fraganti en la especulación.

Cuatro casas importadoras, a lo que sauemos, han sido incluídas en la Lista Gris, y por más esfuerzos que se han becho en estos dias para lograr que fueran excluidas, no ha sido posible lograrlo. La sanción se aplica rigurosamente.

Estima el Cobierno de los Estados Unidos que se comete una grave falta, al aprovechar las exportaciones de mercaderías, que se hacen con sacrificio de los intereses de los norteamericanos, para venderlas a precios excesivos, cuando ellos se desprenden de esas mercaderías con espíritu de co-operación para que el pueblo costarricense no carezca de ellas ni tenga que pagarla a precios exagerados. Los momentos son de cooperación, y no puede tenerse por ayuda a la causa aliada esa forma de sangrar al pueblo con precios prohibitivos. En lo sacesivo, la práctica de interrumpir las exportaciones se aplicará a todos los otros comerciantes, importadores que sean tomados en ese manço ilícito.

Desde luego, se comprende que el casigo es muy severo, pues de perolongarse la guerra, esas casas no podrían surtir sus estantes ti menos sus bodegas y podrían llegar atua a su liquidación.

("Diario de Costa Rica", 2 de junio 1943)

("Diario de Costa Rica", 2 de junio 1943)

Nuevo Comité Seccional de ALAJUELA

cional de Alajuela del P. C.
el cual quedó en la siguiente
forma: Srio, Gral, Marco A.
Soto V.; Srio. Organización,
Heriberto Arrieta B.; Srio,
Propaganda, Adán Herrera
O.; Srio, Finanzas, Bolivar
Leandro B.; Srio. Sindical,

EN EL TEATRO CAPITOLIO EN HOMENAJE A LA UNION SOVIETICA Y SU GLORIOSO

EJERCITO ROJO eterio de Cultura y Ju

se dirige al Presidente de la República y al del Congreso

de los trabajadores

El Comité Sindical de

Enlace de Turrialba

que para el mismo fin estuvo res lizando el Comité Nacional Sindical de Enlace en San José.

Asociación pro-elevación de los jóvenes negros costarricenses

Desde febrero del corrien-

negros costarricenses, La Directiva es la siguiente:
Sr. Eduardo Mitchell R.,
Pundador; Vicente Bernardo,
Presidente; Juan Bobb G., Vi
ce Presidente; Allan Hylton,
Srio. Ejecutivo; Stra. Lurline
Hilarion, Sria. de Finanzas;
James Scott, Tesorero; Stra.
Vera Gillings, Sria. de Archivos.
Honorarios; Sr. Abel Robles, Gobernador de Limón;
Sr. Albino Villalobos, Poderhabiente; Sr. J. A. Thomas,
periodista.

que no han escatimado ni su sangre ni esfuerzo alguno pa-ra la defensa de la democracia en nuestro continente.

Cada NACION tiene la responsabilidad primordial

de que su pueblo reciba el alimento necesario para su salud. dijo el Pte. Roosevelt en discurso dirigido a la CONFERENCIA de ALIMENTOS y AGRICULTURA

algo DEMASIADO IMPORTAN-TE COMO PARA DEJARLO EN MANOS DEL MERO AZAR. La sociedad debe reconocer esa res-ponsabilidad: Cada nación tiene la responsabilidad primordial de que su pueblo reciba el alimento mecesario para su salud y para su vida, Pero las naciones no po-drán logara reste proposito si no

Pidamos al Gobierde la Unión Soviética. - El 22 de Junio hará 2 años que el pueblo ruso se está sacrificando heróicamente por la defensa de la humanidad.

Se acerca la hora de la invasión al CONTINENTE EUROPEO

El asalto de Pantellería es el asalto al primer fortín de las defensas italianas

Películas Soviéticas "24 hs. en la Unión Soviética"

grandes jefes de estado de las dos mayores, potencias occidentales llegaron a un acuerdo que permitirá muy pronto la invasión del continente europeo, abriendo el segundo frente de guerra En segundo lugar, debe destacarse el asal to aliado a la las latilana de Pantellería, situada frente a Túnez y considerada como uno de los fortines de la defensa italiana. Pantellería está situada, además, a la par de Malta y frente a Sicilia. Su ocupación por las fuerzas alia das significaría la continuación del avance que culminó con la captura de Túnez. Sería

Denúnciase en Nueva York que FRANCO no es neutral dice un cable reciente ¿Cómo habrán hecho para dar con este SECRETO?

cuela "Curros Enriquez" para armas cortas y largas. Toda Espanas cortas y largas. Toda Espanas cortas y largas. Toda Espanas cortas y largas. Toda Espana ha cido recorrida y registrada
por comisiones técnicas altimanas
para determinar rigurosamente el
volumen de material que se potrria
obtener a fin de atender a las necesidades de la soldadesca alemana. Así se han puesto a funcionar
en Almaden hornos para la fundición de mercueir, y en Calicia,
minas de Wolfram, estaño, beri ly
capilin. En un año fue solicitado
el registro de 311 minas de dichos
productos, todas ellas por la Com
pañía "Montes de Galicia", que
cetá integrada casi sólo por alemanes.

Que se obligue a los grandes TERRA-TENIENTES a sembrar PLATANOS

Acuerpamos con entusiasmo, por que es muy justa razonable, la idea lanzada por la Municipalidad de Moravia en el sentido de que por ley se obligue a los terratenientes a sembrar plátanos en sus propiedades.

Sin entrar ahora en los detalles de la iniciativa, porque a los técnicos agrícolas es a quienes les corresponde decirsi conviene o no que se exila la siembra de plátanos en los cafetales, lo que salta a la visita es que ya no hay plátanos, que los grandes cafetaleros los han perdido en sus cafetales y que siendo el plátano el pan del pobre en nuestro país, es ahora un artículo de la la microsa de la contrata d

Salimos de ver la pelicula

"24 horas en la Unión Soviética", que por cierto no tiene nada de "pelicula" sino de sencilla y grande realidad. Oyendo el eco de la voz dei locutor que decía constantemente, al explicar las diferentes escenas: "Como en Londres o en Nueva York, los obreros van a las fábricas, etc". Como en Londres o on Nueva York, los obreros van a las fábricas, etc". Como en Londres o o nueva York los niños juegan en los parques, etc." Este estribillo impresionó a algunas gentes que se sorprendieron de ne encontrar las fantasías que la prensa reaccionaria ha creado en la mente popular en relación con la Unión Soviética. Bueno, y entonces, ¿qué es la diferencia de la vida del pueblo ruso y el los pueblos de otros países? Trajin de gentes lo ruso y de los pueblos de otros países? Trajin de gentes en las calles, grupos de obreros que van para las fábricas, parques, aviadores, oficinistas, familias comiendo tranquilamente en el comdor de su ho gar, investigadores en sus laboratorios; jefes de estado que llegan a sus oficinas, etc. Eso es todo; ¿cuál es la noveñad. Realmente no hay allí en el loriso y del so pueblos de otros que van para las fábricas, parques, aviadores, oficinistas, familias comiendo tranquilamente en el comdor de su ho gar, investigadores en sus laboratorios; jefes de estado que llegan a sus oficinas, etc. Eso es todo; ¿cuál es la noveñad. Realmente no hay allí en el loriso y del persona de la concentra. No hay por dioseros en las calles. No hay sirvientes sirviendo los ricos desayunos a los patrones. No hay campos de depor-

de los señores.

No hay campos de deportes, ni clubs especiales para los accionistas que pueden pa gar lujosas pilas de natación, y lindos campos de tenis; ne hay playas elegantes para cier tas gentes. No hay galeríav sucias en los teatros para que vaya "la chusma". No, los obreros y campesinos y en genral todo el pueblo, se sienta cómodamente en los palco a ver las danzas, los coros, li ópera, etc.

No!! No es lo mismo que Nueva York

ESTE ES EL ENEMIGO

PELICULA SOVIETICA

que se está dando en el Circuito Raventós

La lucha de nuestro Partido por el abaratamiento Respuesta de stalin al corresponsal de la reude la vida no es COLUMNA de HUMO

Dicen los jóvenes del Cen-tro que nuestro Partido está humo su inacción frente al encarcimiento de la vida. Nuestro Partido está lu-chando en estos momentos en circumstancias sumamente di-ficiles. Por un lado, tratamos de consolidar las Garantías Sociales y el Código del Tra-

La mejor forma de abaratar la carne es PONER el PESCADO al alcance del PUEBLO

La carne está muy cara. Nosotros creemos que la me-jor forma de abaratarla es po niendo el pescado al alcance del pueblo. Sin embargo, con-viene que ventilemos esta cuestión: ¿Cuál es la causa del encarecimiento de la car-

A. Arguello

La incógnita... -(Viene de la 1a. pág.) ne? No nos cabe duda de que se está especulando con ese artículo, pero no en la propor ción que algunos suponen. La verdadera razón del encare-cimiento de la carne es ésta: el general Somoza ha aumen-tado en 30 dólares el valor de

país, etc.; todas estas circuns tancias hicieron un tanto sospechosos los succesos que comentamos. No obstante, se consideró que la simple caída de Castillo daba al golpe de estado un carácter positivo. Pero los succesos de las últimas horas han venido a entur biar aún más el cambio de gobierno. Alemania y España han sido los primeros países en reconocer al gobierno de facto.

HOY SABADO A LAS 7.30 P.M.

Ensavo de los Coros del Partido Es urgente la asistencia de todos

para preparar las canciones del 22 de Iunio

cada res que nos vende y 30 dólares por res son casi dos-cientos colones. ¿Qué razón ha tenido el señor Somoza para encarcernos el ganado que nos vende? Una sola: su em-peño en ganar mucho dinero.

El domingo...

nistas. De la misma manera el nombre de nuestro Partido se la constituido en un obstáculo para su propio desarrollo, en la medida en que sus enemisgos se han aprovechado dei espantapajaros del nombre para sembrar el temor y la desconfianza entre los hombres hancados, de nuestro país llamados a tuebas dentro de sus fises. Es un hecho innegable que muchos miles de costarricenses vigilantes han visto con marcada simpatía y a veces con absoluta aprobación, el programa del Partido, la orientación general de su linea politica. Pero que a la hora devenir a luchar con nosotros han sentido escripulos o temores, más que nada, por el nombre que ostenta nuestro movimiento.

¿Afecta el cambio de nombre del Partido Comunista, o digamos mejor, la constitución de un nuevo partido con nombre del partido Comunista, o digamos mejor, la constitución de un nuevo partido con nombre del se a constitución de un nuevo partido con nombre del se a constitución de un nuevo partido con nombre del se puede de en estro país se retrasera en virtud de la constitución de la nuevo partido, en tonces habria de ser tachado de opor tunista este paso. Si el pueblo costarricense en general, y la clase trabajadora nacional, la clase trabajadora nacional, la clase trabajadora nacional del nuevo partido, en ortas palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de vanguardia, o, en otras palabras, si nuestro Partido de construición religiosos os filosóficos de nadie, pues po hayerigión ni filosofía que niegue el derecho del hombre a una existencia material superior—entones si cabria considerar improcedente el cambio de nombre que propondrá de la ucha de nue partidos per el derecho del hombre a una existencia material superior—entones si cabria

La Incógnita...

—(Viene de la 1a. pág.)

terna de este país hermano, lo obstante, se consideró que la simple caida política que había venido desarrollándose en abierto divorcio con la practicada por todas las naciones hermanas del Continente. Tenemos en América Latina numerosos países que padecen regimenes reaccionarios, tales como muestros vecinos del necteror, por lo menos, una abierta política paro-hazi. El gobierno reaccionario de Castillo en la Argentina no solamente había venido manteniendo una dietadura interna, inspirada por los menos, una abierta política pro-hazi. El gobierno reaccionario de castillo en la Argentina no solamente había venido manteniendo una dietadura interna, inspirada por los menos. Ma apro-hazi de operaciones de lege. La llamada política bispanista y capitalistas, reaccionarios, aino que también estaba sirviendo como base continenta de operaciones del Ege. La llamada política bispanista fórmula empleada por el fascismo español en América para la bacer más fácil su penetración, tenía su centro director en Buenos Aires. La organización del servicio secreto del Ege en el Continente, la Quinta Columna rompiendo por la médula la Unidad Conmente mílitar; la no resistencia de los adeptos al regimen de Castillo; la permanencia de caste y sus ministros en territorio nacional argentino; la castilno da Resumimos manifestando que la confusión existente no mento llegaron noticias poco halagadoras. El hecho de que el movimiento fuera estrictamente mílitar; la no resistencia de los adeptos al regimen de Castillo; la permanencia de caste y sus ministros en territorio nacional argentino; la castilno da la minima del periódico "El Pampero" y de otros árganos del Ege en ese

La Confederación...

cia Nacional del Partido Pe-ro lejos de eso, es evidente que las tareas históricas de nuestro Partido, tareas que en el presente momento consis-

dos los hombres de América.
Por esa razón nosotros rendimos aplauso público, homena
je espectacular, al Jefe de una
nación que, independientemen
te de su credo religioso, o por
que lo posce de un modo sincero, y lo intrepreta de una
manera martística. cero, y lo intrepreta de una manera partícica y de una manera histórica, amplía las posibilidades de vida material y de vida cultural para los hombres de su país, y sirve, con su conducta, de estimulo a los demás Jefes de las Naciones de América".

Reorganizado el Sindicato de Trabajadores Unidas de Orotina

El Sindicato de Trabajadores Unidos de Orotina reorga
niza su CCE. en la siguiente
forma: Srio. Gral, Marcial
Valverde; Srio. de Pinanzas.
Victorino Calvo; Srio. de Actas y Acuerdos, Adán Montoya; Srio. de Organización,
Manuel Quesada; Fiscal, Andrés Moreno; Prosecretarios:
Juan R. Paniagua, Oscar Cor
dero, José Fabio Paniagua,
Adrián Quirós.

Adrián Quirós.

En la misma nota en que los compañeros de Orotina co munican al Comité NI. Sindical de Enlace la reorganización de su directiva sindical, hacen invitación a los ce. Rodolfo Guzmán y José Arguedas para que visiten Orotina para la celebración de una magna asamblea de trabajado res del campo.

gresitas a nuestra lucha, El viriaje que el paso comen tado representa debe ser más amplio que la simple proclamación de un nombre nuevo, Es esta la oportunidad de que de la comparia de la constitución de un nombre nuevo, es ceta la oportunidad de que de la comparia del paria de la comparia del manda de la comparia de la comparia del manda de la comparia del la comparia de la co

TER SOBRE LA DISOLUC DE LA INTERNACIONAL **COMUNISTA**

Reproducimos la contestación de Stalin a la pregunta del Corresponsal de la Reuter en Moscá

. Estimado señor King:—He recibido su pregunta sobre la disolución de la Internacional Comunista. Le envío mi contestación.

PREGUNTA: Los comentarios británicos sobre la decisión de liquidar el Komintern, han sido muy favorables. ¿Cuál es el punto de vista soviético sobre esta materia y au alcance para las futuras relaciones internacionales?

BESQUESOR.

bles. ¿Cual es el punto de vista avoretto bobre esta materia y su alcance pan las futuras relaciones internacionales?

RESPUESTA: La disolución de la Internacional Comunista es acertada y oportuna, porque facilita la organización del asalto común de todos los pueblos amantes
de la libertad contra el común enemigo; el hitlerismo.
La disolución de la Internacional Comunista es acertada porque: evidencia la mentira de los hitlerismos, que
firman que: a) Mossó trata de immiscuirse en la vida de
otras naciones para bolchevizarlas". Ahora se ha puesto
fin a esta calumnia. b) Ella evidencia la calumnia de los
adversarios del comunismo dentro del movimiento oberco,
que afirman que los Partidos Comunistas en los diversos
países actúan no en interés de sus pueblos, sino bajo órdenes exteriores. A ésta calumnia también le ha sido puestoto fin. c) Facilita la actividad de los patriotas en los
países amantes de la libertad para unir las fuerzas progre
sivas de sus países respectivos sin distinción de partidos
ni credos religiosos, en un campo único de liberación nacional paía, nesarrollar la lucha contra el fascismo. d) Facilita la actividad de los patriotas de todos los países para unir a todos los pueblos amantes de la libertad en un
solo campo internacional de lucha contra el aseriorando así
el camino hacia la futura organización de la colaboración
fraternal de las naciones, basada en su igualdad.

Yo creo que todas estas circunstancias, consideradas
en su conjunto, darón como resultado el fortelecimiento
ulterior del Frente Unico de los Aliados y de otras Naciones Unidas, en su lucha por la victoria sobre la tiranfa
hitleriana.

Me parece que la disolución de la Internacional Comunista es perfectamente oportuna porque, precisamente

hitleriana.

Me parece que la disolución de la Internacional Comunista es perfectamente oportuna porque, precisamente ahora que el fascismo pone tensas las últimas energías, es necesario organizar el asalto común de los países amuntes de la libertad para acabar con ella y liberar a los pueblos de la opresión fascista.

Respetuosamente, (firmado): J. STALIN.

28 de mayo de 1943.

Vea: ESTE ES EL ENEMIGO

SOVIETICA

RAVENTOS

Saludamos con...

OALUGAMOS COU...

(Viene de la pág, 1a.)

que en la semana próxima,

quede aprobada la ley. La idea

partió de las organizaciones

obreras quienes se apersona
ron ante el Presidente de la

Cámara y le pidieron esa me
dida de carácter democrático.

Nosotros saludamos con júbilo

el retorno a un sistema demo
rático que había sido abolido.

Oue se levanten...

-(Viene de la 1a. pág.)

—(Viene de la 1a. pāg.)

cos en estos momentos. El ejemplo más claro lo presentamos nosotros, nos dijo. El Gobierno decreté el alza de los salarios de todos los trabajadores de artes, gráficas.

Los trabajadores de la Imprenta Nacional quedamos por fuera". Us maestro de escuela nos decla: "Nosotros siempre hemos ganado muy mal. Hemos constituido un gremio abnegado que ha trabajado con entusiasmo, a pesar de todo. Pero ahora la situación es insoportable. Nuestros suedos siguen estabilizados en el mismo tipo de antes de la guera, mientras la vida se ha encarecido en una proporción fantatista.

En la próxima sema...

—(Viene de la pág. 1º) tes de muy poco tiempo el pueblo comerá pescado a vein ticinco céntimos la libra. Nos parece que esta sí es una for-ma práctica de abaratar la vi-da y de levantar la capacidad adquisitiva de los salarios.

Que se prohiba...

Aceptamos...